
◇ 2009年10月６日 第924回例会(第923号) ◇

■ 出 席 報 告 ■ 庄 瀬 委 員

【９月29日】
在籍会員 43名（内出席規定適用免除者 9名）
出席会員 34名（内出席規定適用免除者 6名）

ホームクラブ出席率 85.00％

９月１日のＭＵを含む出席率 97.56％

ロータリーとは、他人に対する思いやりと、他人のためにつくすことである。

本日の例会

今週の歌 「 君が代・我等の生業 」

卓 話 「 米山月間に因んで 」

西 上 博 幸 委 員

(米山担当)

次回例会のお知らせ(10月13日)

国際ロータリー第2660地区

大森保子ガバナー補佐訪問

「 クラブ協議会 」

前回〔９月29日〕例会記録

■ 来 客 ■
伊 藤 泰 充 君（吹 田 西）

会長の時間 渡 辺 会 長
皆様、こんにちは。
今日は、10月の大森Ｇ補佐公式訪問に備えてクラ

ブアッセンブリーがあります。13日のクラブ協議会
がスムーズに進行しますようにクラブ運営、奉仕活
動、広報の各委員長始め委員の皆さんご協議の程よ
ろしくお願いします。
さて、毎週例会時に歌を歌っております。ロータ

リーにおいて「歌を歌うという事」を始めた人は、
1905年にロータリーが創立した時、最初に会員とな
った４人（創始者ポール・ハリス、シルベスター・
シール、ハイラム・ショーレー、ガスターバス・
ローア）に次いで５番目にロータリーに入った人、
ハリー・ラグルスです。

ハリーはもともと歌うことが好きな人で、1905年
のある秋の夜、例会で一時的な静寂が訪れ、会話の
ざわめきが突然止んだ時、ハリー・ラグルスが自ら
立ち上がって、当時流行っていた歌を何曲か音頭を
取って歌いました。それ以来、例会での合唱は、ロー
タリーの伝統となりました。これが、例会で歌を歌
う始まりとなった訳です。この時に歌われたのは、
いわゆるロータリーソングではなく、当時の流行歌
だったそうです。

幹事報告 西 本 幹 事
◎10月13日(火)は、大森ガバナー補佐をお迎えして
クラブ協議会を開催しますが、終了時間は14：30
です。ご了承下さい。
◎クラブロータリー財団委員長会議の案内

日時：10月24日(土) 13：30～16：30
場所：大阪ＹＭＣＡ会館
飛田ロータリー財団担当よろしくお願いします。

尚、事前アンケートの回答は、10月８日迄にお願
いします。
◎2009年10月のロータリーレートは１ドル＝90円
◎クールビズは本日までです。
◎本日、例会終了後、臨時理事会を開催します。

田口会員の近況 杉 本 会 員
先々週、例会後、田口パスト会長のお見舞に行っ
て来ました。
京都の東寺にお参りに行って、高血圧で倒れたの



だそうです。循環器病センターに入院して治療の結
果、現在血圧は平常近くになっているようです。10
㎏ほどやせたとの事でしたが、随分スマートになっ
ておられ、そのせいで歩行がつらいそうです。
当クラブからのお見舞をお渡しし、早く元気な顔

を見せてくれるよう励ましてきました。
田口さんから皆さまによろしくお伝え下さいとの

事でした。

ニコニコ箱

田 中 会 員 欠席のおわび。
加 藤 会 員 本日は、早退いたします。どうも
すいません。
本日分 6,000円
累 計 300,000円

卓 話

「私の職業」（９月15日・第922回）
榎 谷 信 彰 会 員

昭和53年、「榎坂」が「江坂」へ簡略、改名され、
地下鉄御堂筋線が開通した時期に、現在の東急ハン
ズの西へ200ｍ、先祖伝来の地で内科専門、糖尿病
中心に開業しました。当時はまだ田園地帯で人口も
少なく大変でした。しかし、先輩、産業医の先生方
の紹介があり、又、日本経済新聞の取材記事が掲載
されたり、テレビでの健康相談に出演したりで、遠
方より患者も多くなり、10数年間は順調でしたが、
経済不況下、医療を取りまく環境も厳しさを増して
おり、年齢も70歳に迫りつつあり、今後は診察と並
行してゴルフ、日本画、旅行等の趣味の充実につと
め人生を楽しみたいと考える日々です。

「私の職業」（９月15日・第922回）
赤 尾 進 会 員

社名：株式会社 朝日教育社
創立：1981年５月
設立：1990年10月
〈お 客 様〉

学習塾、予備校、私学、全国代理店
〈業務内容〉

民間教育のパートナーとして、書店で販売され
ていない学習塾専用教育図書教材の販売（取り扱
い出版社約30数社。その中の１社は全国に、２社
は近畿圏に販売権あり。）
※一部当社独自作成教材あり（朝日オリジナル）

〈エ リ ア〉
大阪・兵庫・奈良・京都・滋賀・和歌山を中心

として、全国。
教科書改訂時期には、当社主催の展示会を大阪
で開催。
通年教材の展示会を１月、夏期教材の展示会を
６月に姫路・神戸・奈良・京都・滋賀にて主催。
全国販売権あるものとして、北海道・関東・中部
・北陸・中国・四国・九州において各代理店あり。

〈留 意 点〉
中間層の減少（300人～1,000人）、従いまして
年々忙しくなりますが、売上は厳しい。

クラブアッセンブリー

「大森Ｇ補佐訪問に向けてのクラブアッセンブリー」

10月13日(火)の大森ガバナー補佐訪問に備えて、
三大常任委員会別に協議を行い、つぎのとおり、
まとめを発表していただきました。

クラブ運営委員会 延 副委員長
こころがまえ（綱領）の唱和は本年のみで終わる

のでしょうか？ 継続するのでしょうか？
唱和をすることに関してもっと事前に発表してほ

しかった。現在のガバナー訪問の制度になって以来、
ガバナーとのコミュニケーションがなくなり親しみ
がわかなくなった。

奉仕活動委員会 金 馬 委員長
関西大学ＲＡＣを設立するが、運営において社会

人ＲＡＣとの違いや特に気をつけなければいけない
点があれば教えてほしい。
地震や台風の義援金を送っているが、財団および

地区の会計で災害義援金が出る仕組みは考えられな
いか？
毎年増強を唱えているが、具体的に変化が無い。

増強に対する根本的な方針は上部組織で変わり無い
のか？

広報委員会 北 山 副委員長
ホームページの件で現在橋本委員長が一人で担当

しているが、何人かのバックアップが必要と思うの
で考えていただきたい。
増強に関しては３年間固定のチームを作り活動を

し一定の成果を得ている。


